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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 令和５年１０月１０日（火）  午前８時５８分～午前９時０３分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事  

（６名） 

理  事  吉 田  あ い   理  事  岩 田  いくま 

理  事  山 田  耕 平   理  事  ひわき    岳 

理  事  川原口  宏 之   理  事  安 斉  あきら 

欠 席 理 事 （なし） 

理事以外の

出 席 議 員  

議  長  井 口  かづ子   副 議 長  渡 辺  富士雄 

出席理事者 （なし）  

事務局職員 事 務 局 長 喜多川 和 美 事 務 局 次 長 村 野 貴 弘 

 庶 務 係 長 久保井 悦 代 議 事 係 長 蓑 輪 悦 男 

 担 当 書 記 出 口 克 己   
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（午前 ８時５８分 開会） 

吉田理事 これより議会運営委員会理事会を開会いたします。 

 

《議会運営委員会理事会の会議記録について》 

吉田理事 初めに、議会運営委員会理事会の会議記録ですが、９月26日の１回分について、

事前に各理事にお送りしておりますが、この内容で御承認いただけますでしょうか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、御承認いただきましたので、本日から公開の扱いといたします。 

 

《定例会の追加提案事項について》 

吉田理事 次に、定例会の追加提案事項について、事務局から説明をお願いいたします。 

事務局次長 資料１を御覧ください。区長から人事案件２件が提出される予定です。この

後開催の議会運営委員会で理事者から説明がある予定です。除斥対象の案件がないかど

うか、この後開催の議会運営委員会終了後、議案が配付される予定となっていますので、

漏れのないよう、各議員で確認のほどお願いいたします。 

 説明は以上でございます。 

吉田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、この件については、この後開催の議会運営委員会で理事者から説明

があります。 

 なお、除斥についてですが、各自で御確認いただき、除斥の対象となる議案があった

場合には議長へ申し出ていただきますよう、各会派の議員へお伝えください。 

 非交渉会派については、事務局から説明をお願いいたします。 

 

《定例会の日程について》 

吉田理事 次に、定例会の日程について、事務局から説明をお願いいたします。 

事務局次長 資料２を御覧ください。区長提出の追加議案に係る日程の追加でございます。

追加日程は網かけ部分です。この後、午前９時30分から議会運営委員会を開催。 

 以上、日程の追加を提案させていただきます。 

 説明は以上でございます。 

吉田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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吉田理事 それでは、この件については、この後開催の議会運営委員会に諮ることといた

します。 

 

《発言通告について》 

吉田理事 次に、発言通告について、事務局から説明をお願いいたします。 

事務局次長 資料はございません。追加議案があるので、発言通告の期限について再度周

知します。本会議最終日の発言通告は10月12日木曜午後５時までとなります。 

 説明は以上でございます。 

吉田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 それでは、ただいまの説明のとおりですので、よろしくお願いいたします。 

 ほかに何かございますか。 

安斉理事 私のほうから１点。過日、この定例会期中に行われた総務財政委員会で給食費

の無償化、これは既に議決が済んでおりますけれども、そこに教育委員会の代表者であ

る教育長がいらっしゃらなかった。これは文教委員会で事前に報告事項ということで、

そこで議論されたという話なんですけれども、それはあくまで報告であって、議案につ

いては総務財政委員会の議案ですので、そこに今回教育長がいなかったということで、

理由をただしたら、慣例的に出ていなかったというようなお話がありましたけれども、

それはあくまでも慣例であって、今回、半期で10億弱近いお金を入れると。また、これ、

継続的に来年度予算でもいけば、その倍以上のお金が入るという、議案の内容からする

とかなり重たい議案であります。 

 それと同時に、もともとはこれ、教育委員会が必要だということで区長のほうに提案

をして、そして区長が御判断して予算をつけるということで決めた内容で、基本的には

教育委員会から出た話ですから、やっぱりそこの最高責任者である教育長がいないとい

うのはちょっといかがなものかなというふうに思います。教育次長はいましたけれども、

あくまでも補助機関ですので、やはり特別職である教育長がそこにいて、我々議員から

の質疑に対して的確にお答えいただくというのが筋ではないかというふうに思います。

ややもすると議会軽視と取られることがあっても仕方ないのかなと思いますので、今後、

慣例等は分かるんですけれども、必要に応じて、内容によっては総務財政委員会に教育

長が出席していただくことを事務局なり議長のほうで、ちょっと内容を含めて御判断い

ただいて整理して対応していただくことを要望しておきます。 

 以上です。 
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吉田理事 要望でよろしいでしょうか。 

安斉理事 はい。 

吉田理事 分かりました。 

 ほかに何かございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

吉田理事 なければ、議会運営委員会理事会を閉会いたします。 

（午前 ９時０３分 閉会） 

 


